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【教育目標】 ○自ら学び取る力の育成(自立) ○豊かな連帯感の育成(共生) ○たくましい心身の育成(挑戦)

２学年キャリアセッション「職業人に学ぶ」！
１２月３日(金)の午後に，町内の方を中心に大崎市・仙台市の方を含め１５名

の方々に御協力をいただき，キャリアセッションを実施しました。望ましい職業
観や勤労観を育み，地域の良さを再発見したり，自己の役割を果たすことの重要
性を実感し，これからの生活や自己の将来に生かすことを目的に行いました。お
話を聞いた生徒の感想を掲載いたします。

講師：髙橋 里穂さん(教員) 講師：髙橋 麻里さん(青少年補導員)
髙橋里穂先生の話を聞いて，教師という身近な 髙橋麻里さんのお話を聞いて今将来の夢が決ま

職業であったが，何の仕事をしているのかよくわ っていないときが一番何にでもなれるということ
からなかったことを知れてとてもいい機会だっ を知り，自分は今何でもできるんだと思い，少し
た。「自分らしく生きる」と言っていたことが印 自信が持てました。 （３組 及川乃々香）
象的で，他の人の目はあまり気にする必要はない
のだとわかった。 （３組 小山 心結）

講師：中村 晶子さん(幼稚園教諭)
中村晶子さんのお話を聞いて，子供を預かると

講師：伊藤 勝則さん いうことで，この仕事をする責任がとても大きい
(管理者兼サービス管理者責任者) ということを知った。幼稚園と保育所では免許が

伊藤勝則さんのお話を聞いて，支援施設には重 違うということを聞いてびっくりした。
度の障害の方々がいて，仕事を見つけるお手伝い （１組 石川 涼華）
をしたり、生活のお手伝いをしたりと，支え合う
仕事をしているということを学びました。ラグビ
ー部の先輩たちと支援施設に職場体験したのがき 講師：岩本 拓也さん(出版業)
っかけとなり，働いていくうちに楽しいと思える （「せんだいタウン情報 S-style」で加美町を担
ようになったと言っていました。そして，笑顔は 当している)岩本さんの話を聞いて，１３年ぐら
人を喜ばせるということを学びました。 い加美町に住んでいたけど，加美町の有名なもの

（２組 伊藤 結衣） を聞かれたときにあんまり思いつかなかったの
で，これからはもっと地元を知っていこうと思い
ます。将来県外に住むときに加美町のことを聞か

講師：今野 友樹さん(消防士) れたらいっぱい答えられるようにしたいです。
今野友樹さんの話を聞いて僕が心に残っている （３組 伊藤 凜香）

ことはたくさんありますが，一番は，僕はこのキ
ャリアセッションをするまで，勇気がある人や，
誰でも助けられる人が消防士に向いていると思っ 講師：中島 信也さん(清酒製造業)
ていましたが，元気な人や仲間を大切にする人が 中島信也さんのお話を聞いて，お酒の話はもち
向いていると初めて知りました。 ろん人生においてのアドバイスをたくさん教えて

（２組 渋谷 悠人） 頂いてすごく勉強になりました。努力したやつに
しか運はやってこないという言葉が心に残りまし
た。 （１組 伊藤ひらり）

講師：山城 恵介さん(農業 YouTuber）
山城さんの豊富な知識や人生の経験について知

り，農業という仕事の内容，一度何かに飛び込ん 講師：石川 俊一さん(自動車整備)
だら夢中になるということを学び，何かしら興味 石川俊一さんのお話を聞いて，未来には，今の
深いことに飛び込んでみることを大切にしたいと ようにトラックの部品を（人が）整備するのでは
思いました。 （３組 板垣 朱夏） なく，ほとんどコンピューターがやるかもしれな

いと聞いて驚いた。トラックを整備するのはとて
も難しいことだと話を聞いて分かった。

講師：伊藤 真さん(トンネル工事点検) （２組 道塚 遥翔）
伊藤真さんが，トンネル工事の仕事を診察にた

とえて説明してくれたので簡単にわかったし，自
分達の今後しなければならないことや，自分達が 講師：角田多玖朗さん(ダンス講師)
どのような大人になりたいか改めて考えることが 角田多玖朗さんは，ダンスを教えるだけでなく
できた。 （３組 沖村 亮太） キャスティングをしたり音楽作成をしたりしてい

ることがわかりました。そして，自分のために自
分磨きを欠かさないのはとてもかっこいいなと思
いました。ありがとうございました。

（２組 佐藤 咲來）

※裏面に続きます。

磨心・踏心



講師：新田 智子さん(准看護師) 講師：伊藤 南海さん(看護師)
私は今回の新田智子さんのお話を聞いて，コミ 伊藤南海さんは，高校生のときから看護師なり

ュニケ－ション能力やメンタル，向上心が必要だ たいと思っていてなれていたのがすごいし，看護
ということを学びました。これらの他にも患者さ 師のなるためにたくさん努力していた。マスク越
んの思いなどを聞くときなどには傾聴力や共感力 しでも話している人の顔が分かるのがすごいと思
も必要なんだなと思いました。私はこのお話を聞 った。 （１組 関 あやか）
く以前は，看護師さんってばたばたしていて忙し
く働いているイメージがありましたが，いつも患
者さんの気持ちにに寄り添って働いているんだな 講師：千葉 萌子さん
と思いました。 （２組 宍戸 咲彩） (クリエイター兼ヨガインストラクター)

千葉萌子さんが，自分が努力してお客さんによ
ろこんでもらうのが一番嬉しいと言っていて，い

講師：髙橋 信雅さん(旅行業) い考えだなと感じました。「親なんか気にしない
高橋信雅さんが，自分が立てたプランを提案し 自分の人生だから自分で決める」という言葉が前

て喜んでもらえてそれをきっかけに今の仕事につ 向きな言葉で自分の心に残っています。
いたといっていたので，自分もそういう出来事か （１組 鈴木 梨央）
らなにか行動してみたいと思いました。

（２組 北村 蒼葉）

県外からの｢魅力ある学校｣視察団が来校しました！
加美町は令和２年度から２年間，国立教育政策研究所より「魅力ある学校づくり調査研究事業」の指

定を受け，様々な実践に取り組んでいます。11月 18日(木)は岩手県宮古市教育委員会，11月 26日(金)
は山形県教育委員会，12 月 10 日(金)は静岡県富士市教育委員会の皆様に，この調査研究の様子を見て
いただきました。校内の掲示物や生徒作品，教室での学習の様子から「生徒自らが校内環境を整えよう
としている様子がうかがえる」，｢落ち着いた雰囲気で安心感がありますね」など賞賛の言葉をたくさん
いただきました。

学習参観ありがとうございました！
12 月 13 日(月)から４日間に渡り実施しました学習参観に来校いただきありがとうございました。新

型コロナウィルス感染が沈静化し，開催期間を複数日に設定することで三密を防ぎながら実施しました。
保護者が授業中のお子さんの様子を見ることができたのは約２年ぶりでした。特に１・２年生の保護者
の皆様にとっては，入学以来初めての参観となりました。授業の様子を見ていただいてお気づき点など
がありましたら，教頭まで連絡いただければ幸いです。

12月 13日(月)：参観者１１名，12月 14日(火)：参観者１５名，12月 15日(水)：参観者４名
12月 17日(金)：参観者１６名 ４日間の参観者合計：４６名

１月の行事等予定 年末・年始について
１１日(火) 第３学期始業式 ※弁当持参 生徒には学級担任等から伝えられています
１２日（水）私立高校・国立高専推薦入試， が，冬季休業中の 12月 28日(火)から 1月 3日

防災タイム，後期専門員会(部活 (月)までは，学校に教職員がおりません。緊急
動中止) に学校と連絡を取りたい場合は，教頭の携帯電

１３日(木) 特別支援高等部１次募集，後期 話に連絡をくださいますようお願いいたしま
中央委員会 す。

１４日(金) 会議のため部活動中止
１９日(水) 会議のため部活動中止 教頭携帯電話：０９０－２９５８－１６５６
２２日(土) 古川学園高校一般入試
２４日(月) 特別支援高等部1次募集・国立 今年もたくさんの方々に御協力や御支援を賜

高専推薦合格発表 り，心から感謝申し上げます。
２７日(木) 避難訓練(放課後) 令和４年も引き続きよろしく
２８日(金) 古川学園高校合格発表，会議の お願いいたします。良いお年

ため部活動中止 をお迎えください。


